



Vorstandsbericht der Kommission für Aus- und Fortbildung des VBNW vbnw-Jahresversammlung 2013

Die Kommission für Aus- und Fortbildung ist eine spartenübergreifende Institution des VBNW. In ihr arbeiten Kollegen/innen aus Öffentlichen Bibliotheken, Universitätsbibliotheken und Fachhochschulen gemeinsam. Als ständige Gäste sind die Fachhochschule Köln und das ZBIW vertreten.

Im Berichtszeitraum tagte die Kommission vier Mal. Themenschwerpunkte waren Ausbildungsfragen, die Auswirkungen des EQR (Europäischer Qualifikationsrahmen) auf deutsche Ausbildungsabschlüsse sowie die Weiterbildung „Fachwirt für Medien- und Informationsdienste“. Die Durchführung eines Infotags zur Weiterbildung wurde aus Kapazitätsgründen zurückgestellt, Vorarbeiten für ein Verzeichnis von Aus- und Fortbildungsangeboten wurden unternommen.

Im Mai führte die Kommission eine Inhouseschulung zum Thema „Wissensmanagement“ durch an dem über den Kreis der Kommissionsmitgliedern hinaus einige geladene Kollegen/Kolleginnen teilnehmen konnten. Referentin war Frau Anja Flicker aus der Stadtbücherei Würzburg.

Kommissionsmitglieder:

Ute Scharmann, StB Wuppertal (Vorsitz)

Albert Biló, UB Essen-Duisburg (Stellv. Vorsitz)

Gerhard Althaus, UB Dortmund (Schriftführer)

Julia Bultmann, STB Rheda-Wiedenbrück

Klaus Loest, STB Bielefeld

Edith Mendel, Stadtbibliothek Dinslaken

Elke Reher, Bibliothek FH Düsseldorf

Heike Schiffer, ZB der Sportwissenschaften Köln

U. Scharmann, Wuppertal